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para conocer esta empresa en 
mayor profundidad hablamos 
con dos de las personas mas 
representativas de esta agencia 
de seguros; Javier Hernández 

(CEO) y Paloma Soto, responsable de 
comunicación. Sobre LBS, Hernández nos 
comenta: “Llevamos 30 años trabajando 
en este sector. LBS (la boutique del seguro) 
nació con la ídea de dar un mejor servicio 
a sus clientes. En este tiempo, hemos 
logrado ser lideres en el sector de seguros. 
Nos enorgullece contar con un equipo de 
profesionales altamente capacitados y 
comprometidos con la excelencia en el 
servicio al cliente. Somos una empresa 
multiseguros y lo que nos diferencia de 
otras compañías es la calidad y el servicio. 
Muchos clientes dan vueltas para intentar 
buscar mejores coberturas para su seguro, 
pero a decir verdad en todas las compa-
ñías se ofrece algo muy similar, Nuestro 
objetivo principal es entender las necesida-
des individuales de cada cliente y ofrecerle 
la solución más idónea que se ajuste a sus 
necesidades. En definitiva, “Tratar a los 
demás cómo nos gustaría que nos trataran a 
nosotros”.
Paloma Soto nos habla de las bonanzas de 
esta empresa: “Trabajamos con los mejores 
productos que el mundo del seguro tiene 
actualmente para ofrecer a nuestros clien-
tes. Un abanico de opciones en la que nos 

aseguramos que obtengan las coberturas 
más adecuadas y competitivas. Nuestra 
agencia se distingue por el servicio que brin-
damos a todos nuestros clientes los 365 días 
del año, no dudando en estar disponibles 
incluso en nuestros teléfonos personales. 
Nos esforzamos día a día por mejorar este 
servicio y estar por delante de sus expecta-
tivas. Creemos en establecer relaciones 
duraderas basadas en la confianza mutua y 
transparencia”.  
Uno de los seguros mas demandados por sus 

clientes, sin duda alguna es el de COMERCIO. 
Si es emprendedor o propietario de un 
comercio, entendemos los desafios que 
afronta en la vida cotidiana. Los SEGUROS DE 
COMERCIO están diseñados para proteger 
tus activos, empleados y responsabilidades. 
No sólo les ofrecen el seguro que mejor se 
adapta a sus necesidades, sino que también 
se comprometen a brindarles un servicio 
personalizado y excepcional.
Recientemente han firmado un convenio de 
colaboración con ACEH (Asociación de 

LBS Seguros, la empresa líder para estar bien asegurados  
LBS es una agencia de seguros, con más de 25 años de experiencia en el sector, cercana 
y dinámica que pretende dar soluciones integrales de seguro para proteger lo que más 
nos preocupa: nuestra familia, nuestra salud, nuestro negocio o nuestros bienes

pUBLIRREpORTAjE



Comerciantes y Emprendedores de 
Hostelería), que para LBS tiene una gran 
importancia, cómo nos indica Paloma Soto: 
“Creemos que es un acuerdo beneficioso 
para ambas partes. Es la forma idónea para 
acercarse a todos los vecinos y comercian-
tes del Distrito que aún no nos conocen y 
que pueden ser potenciales clientes. Vamos 
unidos de la mano, ellos nos abren las puer-
tas y nosotros ofrecemos nuestros servicios 
a mejores precios. Es una relación de con-
fianza y que nos va a servir para seguir cre-
ciendo en el futuro. LBS quiere ofrecer a 
todos los comerciantes, empresarios, así 
cómo a pequeñas y medianas empresas, un 
servicio diferente y preferencial a todos los 
asociados y familiares directos, intentando 
ayudar a los comercios y hostelería del 

Distrito, mejorando sus costes en sus segu-
ros, tanto a nivel empresarial como personal. 
En resumen, un trato directo hablando cara 
a cara y no con máquinas o contestadores. 
Crear una cercanía y un trato personal con 
todos ellos. Es un acuerdo muy beneficioso, 
no solo para LBS y la ACEH, sino también 
para todos los empresarios y comerciantes 
del Distrito de San Blas-Canillejas”. 
La excelente labor de LBS ha quedado refle-
jada con la concesión del premio a la mejor 
agencia nacional que acepta a Helvetia. Sin 
lugar a duda, un acicate y un impulso para 
seguir trabajando para mejorar el servicio a 
sus clientes.   
No lo olvide, LBS Seguros les espera en la 
calle Cronos,10 para cualquier duda o con-
sulta que necesiten en materia de seguros. 
Tienen a su disposición los teléfonos 
912.998.088 y 609.109.901 y su web www.
lbsseguros.es.

5www.paginadeldistrito.com
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Aún recuerdo el miedo 
que tenías cuando 
saliste del armario, el 
que sentías cuando 
ibas de la mano de tu 

primera pareja y que te obligaba 
a soltar su mano al ver a gente 
cruzarse. Recuerdo la rabia y la 
pena al no poder vivir ese “amor 
adolescente” en el instituto. 
(Tranquilo, con el tiempo eso 
cambia y, al trabajar en un insti-
tuto, verás parejas gais y lesbia-
nas en la ESO y el bachillerato. 
¡Vaya llorera el primer día que los 
viste de la mano en el pasillo).
Sí, te despedirán del trabajo en 
aquella droguería del polígono 
por ser homosexual. No te con-
tratarán en aquel colegio 
concertado por ser abierta-
mente homosexual y por tu 
activismo. Y más vivencias y 
agresiones que no quiero 
desvelarte.
Estoy profundamente orgullo-
so de ti ya que, ante todas 
esas agresiones que vivirás, 
jamás te rendiste. Al contra-
rio, luchaste por ser tú mis-
mo, te empoderaste, buscas-
te a los tuyos (GRACIAS Agus, 
Esther, Fran, Karmen, Gorka, 
Pepa, Marisa, etc.) y, con esa 
fuerza común, fundasteis 
Magdalenas Diversas y un 
camino de reivindicación y 
logros que, por el hecho de 
ser humanos, tuvo que parar. 
Sé que volveréis. 

Empezaste a ser tú en el centro, 
donde nadie te conocía y te sen-
tías más seguro; hasta que te har-
taste: ¿Por qué me tengo que ir 
de mi barrio para ser yo mismo? 
Y, tras esa pregunta cambió todo.
Siempre has estado orgulloso de 
tu barrio, de tu gente, de haber 
crecido en San Blas, de haber sido 
partícipe del asociacionismo del 
distrito (¡qué gran ejemplo te die-
ron tus padres! Gracias) y has lle-
vado siempre por bandera ser de 
la periferia, reivindicando los 
derechos de tus vecinas, de la 
juventud del distrito, la oferta cul-
tural, la limpieza, las mejoras 
urbanísticas, la sanidad pública en 
el distrito… Y lo has llevado hasta 

los representantes políticos de 
Cibeles, esos que no conocen 
más allá del centro.
Ser LGTBI+ no significa que no 
luchemos por nuestros barrios, 
nuestras vecinas y vecinos, 
nuestras mayores y nuestros 
jóvenes. No, no sólo luchamos 
por lo nuestro.
Nunca, y reitero, nunca dejes 
de ser tú mismo. Llegarán 
tiempos oscuros después de la 
Pandemia pero recuerda que 
tienes gente a tu lado.
Vive, no te escondas, lucha, sé 
tú mismo, disfruta de tu pare-
ja, cuídate y, sobretodo, jamás 
permitas que nadie te quite tu 
sonrisa.
Te quiero.

Raúl Baratas

ORGULLO LGTBI

“¿Qué puedo decirte? todo un orgullo”
Tú puedes, jamás lo olvides. Jamás pienses que estás solo ni que eres al único que le pasa lo que estás viviendo. No 
es nada nuevo y vas a encontrar gente que te entiende, que también ha sentido lo mismo que tú: esas dudas, ese 
miedo, ese rechazo; y que está dispuesta a ayudarte
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LAS TERTULIAS EN LA GRADONA

En qué situación se encuentra el 
empleo en el distrito?
Esther Jiménez: San Blas-Canillejas 
es uno de los distritos de Madrid 
que más desempleo tiene. Por suer-

te en este distrito están los programas SURES 
que apoyan a los barrios que presentan una 
situación mayor de desempleo.
Elvira Ojeda: Dentro de San Blas hay una 
población desempleada que tiene muy baja 
cualificación. Suelen ser personas mayores de 
45 años cuya experiencia laboral es obsoleta 
y que les cuesta mucho reiniciar la formación. 
Es difícil motivarlos, porque se sienten muy 
inseguros y vulnerables para iniciar la forma-
ción competente. Incluso para nuevas profe-
siones se exige cierta competencia y eso les 
frustra. Es una población que está al borde de 
la exclusión social por causas económicas.
María Galán: Nos encontramos con muchas 
mujeres desempleadas y con dificultades de 
conciliación. Hay una población inmigrante 
que está llegando al Distrito con diferentes 
casuísticas de documentación, pero que se 
les dificulta el acceso al empleo. Los parados 
de larga duración son muy frecuentes en 
este Distrito.
Antonio Llorente: Hay un colectivo que siem-
pre dejamos atrás, los jóvenes. Quizás 
Canillejas no tanto pero San Blas tiene mucha 

población joven y es cierto que ya no hay ni 
trabajo ni esperanza. El futuro de conseguir 
una independencia ahora es inviable. Este es 
un barrio de trabajadores y trabajadoras pero, 
desgraciadamente, algunos son pobres. 

¿Se tienen datos o porcentajes de pobla-
ción desempleada en el distrito?
Esther: Según los datos de mayo hay casi 
8.000 personas desempleadas. Estas perso-
nas están registradas como población desem-
pleada en las oficinas de empleo. Por esta 
desmotivación muchas de ellas dejan de estar 
apuntadas y no contabilizan. Seguramente 
haya más personas en esta situación de lo 
que se tiene constancia. 
María:  Hay mucha gente que desconoce el 
procedimiento para conseguir un puesto de 
trabajo, tanto inmigrantes como personas que 
han dejado de renovar su demanda del paro. 
Es una cuestión que me encuentro diariamen-
te. Habría que dar más visibilidad a las ayudas. 
Antonio: El problema no solo está en los 

desempleados, también en aquellos que 
están trabajando y lo van a dejar. Con la 
reforma laboral los contratos indefinidos, no 
quiere decir que son para toda la vida, sino 
hasta que dure el trabajo. Los trabajos son 
muy precarios y no da tiempo a cualificar,  
porque sigues trabajando. Las personas no 
están preparadas para desempeñar otros 
trabajos que exigen  competencias diferen-
tes a las que tienen. Lo mismo sucede con la 
garantía juvenil y la prohibición de apuntarse 
al paro si se está estudiando. Las estadísticas 
no valen y sí el día a día.  
Elvira: Me gustaría hacer referencia a la femi-
nización del paro. Según los datos de la 
Comunidad de Madrid en mayo hubo 4.700 
mujeres inscritas como demandantes de 
empleo. La cuestión está en que la mayoría de 
estas mujeres tienen responsabilidades fami-
liares. Principalmente entre los 45-60 años,  ya 
que tienen que cuidar de sus padres mayores. 
Siempre son las mujeres quienes abandonan 
primero el trabajo para dedicarse a la familia. 
¿Hasta qué punto podría afectar al empleo 
la conciliación familiar?
María: Yo encuentro muchas dificultades para 
conciliar horarios laborales con horarios esco-
lares. Al igual que Elvira, yo también considero 
que las mujeres lo tienen más en cuenta a la 
hora de buscar empleo. La conciliación fami-

Las Tertulias en La Gradona: 
El empleo en San Blas-Canillejas 

Página del distrito abordó en esta ocasión el empleo como tema del debate. Para analizar la si-
tuación actual del trabajo en nuestro Distrito, contamos con la amable participación de: Esther 
Jiménez, jefa de sección y responsable de la Agencia de Empleo de Barajas; Elvira Ojeda, orien-
tadora laboral en San Blas-Canillejas; María Galán, técnica de empleo de la Asociación Horuelo; y 
Antonio Llorente, director de la Asociación La Rueca

María Galán:
“La gran dificultad de este distrito es la 
brecha digital. Actualmente en todos los 

empleos se busca el formato digital”



liar sigue siendo una carga de la mujer y con-
ciliar en el mercado laboral actual con hora-
rios asequibles se hace muy difícil. 
Antonio: Eso está grabado así de origen y 
debe cambiarse. Son las mujeres quienes 
abandonan antes los estudios por cuestio-
nes familiares, por lo que el nivel académico 
baja. De este modo, el acceso a trabajos 
cualificados se pierde y la única opción son 
trabajos precarios. 
Esther: Además, tienen que ver mucho los 
turnos rotativos. Es muy difícil organizarse 
cuando una semana estás de mañana y otra 
de tarde. Si los turnos son fijos te puedes 
organizar, cuando son rotativos genera 
imposibilidad de acceso al empleo. Las 
mujeres están motivadas y quieren pero 
realmente es inviable. 
Elvira: Lo que pasa es que las mujeres tienen 
que estar disponibles durante todos los tur-
nos.  La creación de puestos con horarios 
aplicables para ciertos colectivos no se pro-
duce en este Distrito. En otros lugares sí que 
se crean estos empleos. Las mujeres piensan 
más en la economía de sus familias, aun 
sabiendo que si dejan de cotizar ahora su vida 
de mayor será más pobre. La familia tendría 
que darse cuenta de que la mujer está aho-
rrando dinero en el gasto familiar.
¿Por qué los jóvenes y los mayores de 45 
años tienen más dificultades para encon-
trar trabajo?
Esther: El foco hay que ponerlo en los dos 
colectivos. Una parte de los jóvenes es porque 
abandonan los estudios, lo que conlleva a una 
menor cualificación. Por otra parte, el 51% de 
la población desempleada de San Blas-
Canillejas son mayores de 50 años. Son los 
grandes olvidados. En Europa se está hacien-
do un gran esfuerzo por traer programas y 
recursos para jóvenes menores de 30 años. 
Ahora mismo hay posibilidad para los jóvenes 
de acceder a muchos recursos pero no tanto 
para la población de +50 años. Tendría que 
haber más esfuerzos para este colectivo, por-

que es un talento senior. 
María: A los jóvenes se les une mucho su 
propia desmotivación con el mercado, las 
oportunidades, los salarios, etc. Sin embargo, 
estos programas para menores de 30 están 
potenciando mucho este asunto. Sobre todo 
permite recualificar a jóvenes estudiantes que 
en algún momento abandonaron sus estudios. 
En el otro campo, me parece muy triste la 
situación de los adultos, porque son los que 
realmente tienen las experiencia que se exige. 
La gran dificultad de este distrito es la brecha 
digital. Actualmente en todos los empleos se 
busca el formato digital. Parece que todo el 
mundo tiene que tener conocimientos de tec-
nología. Eso aleja mucho a las personas de 
más de 50 años de la búsqueda de empleo. 

Antonio: Aunque Europa ha invertido mucho 
en empleo joven somos el país con más paro 
dentro de la Unión Europea. No es un tema 
económico sino más estructural. No hay un 
seguimiento hacia las empresas que son las 
que contratan a esta población joven y adulta. 
Las empresas buscan personas con potencial 
de aprendizaje y no a aquellas que no pueden 
aprender más. El trabajo manual, de poca cua-
lificación, va a dejar de existir. Los desemplea-
dos tienen el derecho de trabajar.
Elvira: Las personas jóvenes más afectadas 
son las que abandonan los estudios sin tener 
la ESO. Me dicen que son jóvenes provenien-
tes del fracaso escolar, pero yo digo que el 
fracaso es del sistema escolar con ellos. 
También hay ciertos colectivos con mayores 

dificultades para que sus hijos aprueben. Al 
menos un aprobado a estos jóvenes les salva 
el futuro. En los mayores de 45 años les dicen 
que no cuentan con ellos y tiran la toalla. 
Para ello hay una serie de empleos ‘protegi-
dos’ que benefician a la comunidad como los 
talleres de formación y empleo. Éstos ayudan 
a hombres y mujeres mayores a cotizar en la 
Seguridad Social. Debería haber más 
empleos así, porque las personas salen lan-
zadas y motivadas. 
¿En qué estado se encuentra la inmigra-
ción frente a los españoles dentro del mer-
cado laboral?
Esther: El trabajo no tiene nacionalidad ni 
género. Hay gente que por su vulnerabilidad 
tiene que aceptar estos trabajos precarios. 
Aquí es donde tenemos que poner el foco. 
Entrar en discursos relacionados con los orí-
genes de las personas me parece sumamente 
peligroso. Dejar tu vida atrás y tener la capa-
cidad de adaptación a un nuevo entorno tiene 
mucho valor de cara a la búsqueda de empleo. 
Antonio: El derecho a emigrar es un derecho 
constitucional. Tenemos la cultura que más 
culturas conforma de todo el mundo. El miedo 
al ’diferente’ es una cuestión de tiempo. Lo 
que nos pasa a los españoles es que cuando 
vemos unos puntitos negros sobre una pared 
blanca parece que es mucho, pero realmente 
no. De hecho, todos los inmigrantes nacidos 
aquí ya son españoles. Cuantos más vengan 
mejor, porque enriquecen el trabajo y harán 
que suba la cualificación. 
María: También es muy importante escuchar 
lo que opinan las empresas. Ahora hay muchas 
empresas que manifiestan que no encuentran 
personal. Si no encuentran a españoles, los 
inmigrantes se vuelven necesarios. Ahora mis-
mo vienen personas muy cualificadas. Pese a 
pasar un tiempo con trabajos prematuros, pos-
teriormente crean negocios muy interesantes 
con ideas innovadoras. 
Elvira: Cuando se está en una situación de 
máxima urgencia económica son los inmi-

Elvira Ojeda:
“Siempre son las mujeres quienes 

abandonan primero el trabajo para 
dedicarse a la familia”
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grantes quienes hacen cualquier trabajo. Son 
pocos los españoles que se ofrecen a cuidar 
todos los días a una persona mayor. Aquí en 
San Blas hay pensionistas que cobran 700-
800 euros, imaginaros el salario tan bajo de 
las personas que los cuidan. Además, en 
muchos casos explotan a estas personas, 
pero no denuncian por miedo, ya que algu-
nas no están regularizadas. Las están esta-
fando continuamente. 
¿Cómo se puede revertir la precariedad 
del trabajo?
María: Desde el proyecto ‘Asociación Horuelo’ 
hemos visto que lo que más se busca es que 
los empleos tengan diferentes temáticas. Lo 
que más valoran las personas con las que 
trabajo es que se sientan acompañadas. Que 
haya un seguimiento, que les ayuden a prepa-
rar una entrevista, a identificar sus competen-
cias laborales. Con ello se establece un víncu-
lo de confianza y eso ayuda a la búsqueda de 

empleo. Cada vez se hace más importante 
conocer los recursos del barrio. 

Esther: Estamos trabajando para las personas 
del barrio y muchas veces no saben que esta-
mos ahí. La coordinación entre las diferentes 
entidades es importante. Tener un orientador 
fijo cada vez que uno se encuentra en una 
situación de desempleo mejoraría las cosas. 
Desde el vínculo que dice María se les puede 
convencer de que tienen habilidades que 
antes desconocían. Nosotros hemos puesto 
en marcha un recurso frente a la brecha digi-
tal llamado ‘campus digital’. Va a ofrecer un 

montón de actividades para romper esta bre-
cha y adquirir nuevos conocimientos desde la 
diversión. 
Antonio: Nosotros tenemos una escuela de 
segunda oportunidad tecnológica en la calle 
Valderrobres desde los 16 a 29 años. Tenemos 
el 67% de éxito. Si esto lo tuviera un instituto 
o cualquier administración pública, ese por-
centaje conseguiría empleo y lo mantendrían 
durante más de un año. Nuestro trabajo se 
basa en varios niveles. Uno de ellos es la con-
fianza con la persona. Los jóvenes sí quieren 
trabajar. Aquí en San Blas existe el “Silicon 
Alley”. Es un centro donde están todas las 
empresas tecnológicas. Tenemos más de 300 
empresas que generan más de 500 insercio-
nes laborales al año. No se trata de dar traba-
jo, sino capacitarles de ser autónomos para 
que decidan dónde quieren trabajar. 
Elvira: Revertir la situación es muy complica-
do si las empresas no se comprometen con 
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Esther Jiménez:
“Si los turnos son fijos te puedes or-
ganizar, cuando son rotativos genera 
imposibilidad de acceso al empleo”  



esas áreas que tienen de responsabilidad 
social. Por suerte tenemos WhatsApp para 
resolver cualquier duda momentánea que 
tiene una rápida solución. Tenemos la idea 
equivocada de que una persona desemplea-
da que no encuentra trabajo es porque algo 
hace mal. Hay connotaciones muy negativas 
hacia estas personas. 
¿Qué necesitan las empresas para crear 
trabajo?
Antonio: No hay que modificar nada. Las 
empresas tienen suficiente como para atraer 
a las personas. La cuestión está en que anti-
guas industrias de manufactura van a dejar de 
existir. En el campo de la tecnología ya no 
hacen falta estudios de ingeniería ni de pro-
gramación, ya se ha quedado obsoleto. Ahora 
están las plataformas ‘Low-code/no-code’, es 
decir, trabajos sin codificación. Muchos de los 
jóvenes que trabajan en la tecnología no tie-

nen ni la ESO, pero tienen una formación. 
Antes te quitaba de la pobreza y la exclusión 
el trabajo, ahora es el nivel de estudios. 

Elvira: Sería interesante que las empresas 
tuvieran alguna bonificación de la Seguridad 
Social por incorporar personas de distintas 
situaciones. En este cupo también entran las 
personas que han sido víctimas de violencia 
de género. Que haya empresas que se encar-
guen de ayudar a estos colectivos vulnerables 
es muy positivo. Quisiera añadir que en la 
educación secundaria obligatoria se debería 
de potenciar la capacidad emprendedora.   Si 

tuviéramos más emprendedoras reales los 
resultados en la sociedad serían aún mejores. 
María:  Me parece que sería interesante que 
las empresas estén conectadas con la admi-
nistración. Creo que hay una desconexión 
total y muchas veces no saben lo que las 
empresas realmente quieren. Una manera 
muy buena de aportar conocimiento serían 
convenios de intercambios para ver lo que el 
mercado quiere. Es muy importante el vínculo 
de la cualificación con la empresa. 
Esther: Estamos en un momento de gran 
oportunidad para el Distrito. Tenemos que per-
der el miedo a la digitalización. Ha venido para 
quedarse y está en todo nuestro entorno. Hay 
que aprovechar las posibilidades de cualifica-
ción, sobre todo en las nuevas tecnologías. 
Más que formación yo diría entrenamiento. 
Las nuevas herramientas se aprenden usán-
dolas. La gestión emocional es una asignatura 
pendiente a nivel educativo.
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Antonio Llorente:
“Cuantos más inmigrantes vengan 

mejor porque enriquecen el trabajo y 
harán que suba la cualificación”. 

SERVICIOS:  ABOGADO -  ASESORAMIENTO jURÍDICO
-ASESORÍA LABORAL:  Contratos, Nóminas, Seguridad Social, Altas...
- ASESORÍA FISCAL Y CONTABLE de autónomos y empresas: impuestos, 
  IRpF, IVA, censos, cuentas anuales, libros, etc.
- GESTIÓN de IMpUESTOS DE SUCESIONES, pLUSVALIA, etc.
- GESTIONES DE TRÁFICO: transferencias, bajas, duplicados, renovaciones, etc..
  - GESTIONES DE EXTRANjERÍA

C/ Suecia, 25 - 28022 Las Rosas
M-40 salida 12 - Metro L2 Las Rosas

Contáctanos:
Tel.: 91 760 11 62 - Email: dieguezasenjo@gestores.net

Horario: de Lunes a Viernes: 9:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas
!! Abrimos SÁBADOS por la mañana!!
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La actuación en la 
ciudad alicantina 
de Alcoy, junto a 
otros siete cen-
tros educativos de 

Madrid y un instituto públi-
co de Alcoy, en varios con-
ciertos, tanto en el gran-
dioso teatro Calderón 
como en distintos puntos 
de dicha localidad alicanti-
na, significó un gran éxito 
de crítica y público.
Treinta y tres alumnos y 
alumnas del I.E.S Jane 
Goodall, dirigidos por su 
profesor de música Juan 
Carlos Alabarce, todos 
ellos estudiantes de música del Instituto e 
inscritos en el programa “Yamaha Class 
Band”, ofrecieron tres conciertos en Alcoy 
con gran éxito de público y una acogida 
excepcional por todas las personas que lo 
presenciaron en directo. Previamente al día 
de la representación, los alumnos y alumnas 
del I.E.S Jane Goodall hicieron un ensayo de 

tarde en el magnífico teatro Calderón, con 
una actuación informal con las otras agru-
paciones musicales participantes. Desde 
aquí hay que agradecer a todas las personas 
que hicieron realidad dicho acontecimiento 
cultural.

Actuación en Tres Cantos 
El polideportivo La Luz de Tres Cantos fue el 

escenario elegido para cele-
brar el II Encuentro 
Classband de bandas esco-
lares. El ayuntamiento tri-
cantino, en colaboración 
con el IES Pintor Antonio 
López, fueron los organiza-
dores del evento, que contó 
con la participación de nue-
ve institutos de la 
Comunidad de Madrid, 
entre los que se encontra-
ban los alumnos del IES 
Jane Goodall que han mos-
trado su talento musical 
con instrumentos de viento.
El método para el aprendi-
zaje musical Classband per-

mite a los alumnos sin conocimientos pre-
vios la adquisición progresiva de destrezas y 
recursos para hacer música, a través de la 
expresividad y la transmisión de emociones 
por medio del sonido producido por flautas, 
tubas, trompetas, clarinetes y saxofones, 
entre otros instrumentos de viento.                
Que viva la música.

Alumnos del I.E.S. jane Goodall triunfan en Alcoy y Tres Cantos
Una agrupación musical del I.E.S Jane Goodall, formada por alumnos y alumnas de 1º, 2º, 3º y 4º de ESO, disfrutaron 
de un gran fin de curso musical. Sendas actuaciones en las localidades de Alcoy y Tres Cantos, sirvieron para demos-
trar las grandes dotes de los jóvenes que cursan sus estudios en este instituto del barrio de Rejas

EDUCACIÓN

Paseo de Ginebra 26, Madrid - 912344929
Calle Lanzarote 15, S.S. de los Reyes - 910583372

Calle Venezuela 27, Coslada - 917325480

¿Todavía no conoces el mejor
restaurante italiano de Las Rosas?
Descubre el menú de mediodía, envío a

domicilio GRATIS, eventos y más
www.ristoranteilquattro.es





De excepcional se puede calificar 
la temporada realizada por los 
equipos seniors de Distrito 
Olímpico. Los dos primeros equi-
pos han logrado el ascenso de 

forma conjunta (se logra por primera vez) y 
afrontarán la próxima campaña en Liga EBA 
(masculino) y Liga Femenina 2 (femenino).
La campaña del cuadro masculino, entrena-
do por Juanjo Simón, no tiene parangón. Tras 
ser campeón de Copa de la Primera Nacional 
masculina, consiguió el doblete y logró el 
campeonato liguero, tras imponerse en la 

Final Four celebrada en el polideportivo de 
San Blas. En semifinales, Distrito Olímpico 
derrotó (81-73) al Juventud Alcalá, en un par-
tido en el que los jugadores alcalaínos ven-
dieron muy cara su derrota. En la otra semi-
final, Ciudad de Móstoles se impuso a CD 
Vallecas (82-69). Con el ascenso asegurado 
para los dos finalistas se presumía una final 
intensa, y así ocurrió. La igualdad y las alter-
nativas en el marcador se sucedían una y 
otra vez. A falta de 9 segundos para el final, 
el conjunto mostoleño lograba una mínima 
ventaja (73-74). Distrito tenía el ultimo balón 

del encuentro para llevarse la victoria. La 
defensa rival intentó cerrar su perímetro para 
evitar una canasta de 2 puntos, pero apare-
ció la mano milagrosa de Javier de la Blanca, 
que con un triple desde la esquina certificó 
el triunfo de su equipo (76-74).

Alegría en Málaga
El conjunto femenino también logró el obje-
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DEpORTES

Temporada histórica de Distrito Olímpico
Nunca es fácil conseguir un ascenso. Cuesta mucho trabajo, empeño, horas de entrenamien-
to e incluso hasta una pizca de suerte alcanzarlo. Pero cuando se consiguen dos, ya es un 
enorme motivo de satisfacción, y así lo ha celebrado Distrito Olímpico, que ha logrado el 
preciado ascenso con sus equipos seniors (masculino y femenino)

Celebramos nuestro 6º Aniversario

Fotos: FBM



tivo del ascenso, aunque tuvo que sufrir más 
que su homónimo masculino, Tras alzarse 
con el titulo copero y el subcampeonato de 
liga, tras caer en la final ante Femenino 
Alcorcón tuvo que disputar una eliminatoria 
previa para lograr su clasificación para la fase 
de ascenso. El Terralfas alicantino era el últi-
mo escollo antes de llegar al objetivo marca-
do, En el partido de ida, las chicas dirigidas 
por Olga González fueron muy superiores y 
obtuvieron una cómoda ventaja (83-66) de 
cara al choque de vuelta. En Alicante, tras 
unos primeros minutos en el que las levanti-
nas apretaron en busca de la remontada, se 
logró controlar el ritmo de juego y acabaron 
cediendo por solo tres puntos (51-48)-
Llegaba el momento cumbre, dieciséis equi-
pos buscaban las seis plazas que daban 
derecho al ascenso. Distrito Olímpico tuvo 
que viajar hasta la capital de la Costa del Sol, 
donde quedó encuadrado en el grupo B, jun-
to a Ceeb Tordera, Loyola Universidad de 
Deusto y el equipo anfitrión, El Palo.
Ceeb Tordera fue el primer rival. Un partido 
intenso y no apto para cardiacos. Tras dos 
prórrogas y con grandes dosis de sufrimien-
to, Distrito Olímpico se alzaba con la victoria 
(70-67). En la segunda jornada, más sufri-
miento y acumulación de cansancio, pero a 
pesar de ello, la lucha y el coraje de las juga-
doras quedó latente sobre la pista y forzaron 
una nueva prórroga, aunque en esta ocasión 
la moneda cayó del lado del equipo vizcaíno 
(73-76). Quedaba el último obstáculo, y en 
esta  ocasión, no hubo lugar para que los 
corazones se acelerasen, ya que desde el 
principio, el partido tuvo claro color madrile-
ño, que con un contundente (71-44), lograba 
la primera plaza del grupo y el consiguiente 
ascenso a Liga Femenina 2.        

El buen trabajo del club se ha visto reflejado 
también en las clasificaciones de los diferen-
tes equipos. Todos sus equipos que han mili-
tado en categoría especial han logrado man-
tener la categoría. Por ello, el club continúa 
en continuo crecimiento y constante evolu-
ción. Hay que destacar la nueva creación del 
área de salud y rendimiento con la que se ha 
conseguido una calidad deportiva superior a 
años anteriores logrando agrupar a 48 equi-
pos y 730 jugadores.
Por otro lado, el club acaba de celebrar su 
40 aniversario con un acto, en el que se 
proyectó un video titulado “40 años viviendo 
el baloncesto”, dónde se hizo un repaso en 
imágenes de la trayectoria del club, que 
recordemos se creó tras la fusión de los 
clubes Gran San Blas en categoría masculi-
na y Atenea en categoría femenina. Antiguos 
jugadores, entrenadores, directivos y aficio-
nados del club pudieron disfrutar de un 
bonito reencuentro y recordar todo lo vivido 
en años precedentes.
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DEpORTES

Sobre las 8:15 h. de la mañana 
hemos llegado a Buitrago de 
Lozoya. Hoy el Rosastur no sale 
desde el Metro de Las Rosas, hoy 
nos vamos a hartar de subir y 

bajar, de respirar hondo, profundo y limpio. 
Aromas de pinos, de jaras y espliego, de 
robles, de hayas… oiremos al agua rega-
tear en las laderas. Poca agua. Pero se oye. 
Pero poca agua en este 2023.
La ruta nos va a conducir por la Sierra del 
Rincón, declarada reserva de la biosfera 
por la Unesco. La escena a la entrada de 
Buitrago desde Madrid es la típica de un 
grupo de ciclistas aficionados. Los portones 
de los coches abiertos, las bicicletas apo-
yadas, unas en los laterales de los autos, 
otras en la valla cercana. Unos se calzan, 
otros hablan; el que llega, saluda. Carlos 
pregunta cuánto ha costado eso que llevas, 
mientras Fran, el presidente del Rosastur, 
pide que no comiencen los ataques desde 
el principio. Buen rollo. Camaradería es una 
palabra un poco en desuso, pero lo define 
perfectamente.
El itinerario es el siguiente: Buitrago de 
Lozoya, Robledillo de la Jara, Puebla de la 
Sierra, la Hiruela, el Cardoso de la Sierra, 
Pradeña del Rincón y vuelta a Buitrago de 
Lozoya. Para realizarlo hay que subir tres 
puertos. 
Pero esta ruta no es el cómo, es el por dónde. 
Y cobra su significado a partir de Robledillo de 
la Jara, donde se toma la carretera que nos 
lleva hacia el pueblo más aislado de Madrid: 
Puebla de la Sierra. Disfrutamos de una vía en 
la que creo recordar que nos cruzamos con 
un coche en los casi 27 kilómetros de distan-
cia y la hora y media larga que tardamos en 
recorrerlos. Entre pinares, cortados, buitreras, 
barrancos, pizarreras, colmenares y 
ese olor… y ese color… subiendo, 
bajando, sudando, metiendo watios, 
frenando, trazando; esperando a los 
que se van quedando atrás, sólo un 
poco más atrás.
Desde el sur, entras en La Puebla y 
os remito al párrafo primero. 
Paramos a rellenar bidones en la 
fuente del pueblo, mientras alguno 
piensa que no sigue, que se queda 
ahí, en la plaza del pueblo, al sol y 
acompañado de una cerveza y una 
tortilla o unos torreznos o…
La Puebla, desde el sur, abre cami-
no al puerto de su mismo nombre 
mientras el Minotauro te desea 
fuerza y valor en la subida: 7,8 kiló-
metros casi al 6% con sus sorpre-
sas por encima de los dos dígitos; 
sus curvas de herradura, sus robles 

en la ladera y el escaso tráfico más asociado 
al sector primario que al turístico. Las ruedas 
que ruedan en su mayoría no emiten más que 
bocanadas de aire, algún chiste, sudor y ata-
ques al compañero de grupeta. En dos grupos, 
el A, más joven, más capaz, más en forma, y 
el B, menos en todo excepto en edad y defo-
restación capilar.
En lo alto hay reagrupamiento y foto de grupo. 
Cota alcanzada. Bajamos con frío en un mayo 
que es marzo pero sin lluvia. Y volvemos a 
subir, alcanzamos la cota de la Hiruela con su 
foto correspondiente y volvemos a bajar has-
ta alcanzar el Jarama salvaje y recién nacido. 
Hemos curveado por un paraje idílico, en silen-

cio, las rapaces planean en lo alto. El vacuno 
pace libre donde puede.
Casi en el vértice entre Madrid, Segovia y 
Guadalajara volvemos a subir. Estamos 
inmersos en la Sierra del Rincón. Donde 
miras, paz. Lo que hueles, tranquilidad. 
Cuando subes, sufres. Cuando bajas, son-
ríes.
En Cardoso de la Sierra paramos para el 
desayuno. Lo tenemos por regla: a mitad de 
ruta, café, tostadas o lo que pida el cuerpo. 
Aquí se igualan los escaladores con los 
rodadores, los pesados con los ligeros, el A 
con el B. “Llevamos buena media”. “Mañana 
voy a salir un rato, ¿quién se viene?”. “Oye, 
acordaos de que la foto sea en vertical para 
redes”. Mientras, se oye a Carlos pregun-
tando “¿y esto dónde lo has conseguido?”.

El Cardoso es otro de esos pueblos 
donde el tiempo parece no existir. Y 

debe de ser verdad.
También es un pueblo que da nombre al 
siguiente puerto. Pero antes de encararlo 
bajamos y rozamos el Hayedo de Montejo, 
que dejamos a la derecha con su húmedo 
aroma para adentrarnos en un paisaje dife-

rente: a ambos márgenes surgen pinos, 
enhiestos, rectos, arquitectónicos, verticales. 
Columnas con olor a resina. Oraciones a los 
cielos pidiendo derecho a existir.
Consumada la escalada, los fuertes esperan 
a los débiles. Nadie se queda atrás. Toca baja-
da de sonrisas y buena carretera sabiendo 
que todavía queda una última subida larga y 
su correspondiente bajada hasta Pradeña del 
Rincón. Aquí ya hay encuentros más “curio-
sos”, como el que tenemos con dos super 
deportivos a los que su bramido de potencia 
anuncia con anticipación que se consideran 
dueños de la anchura total del asfalto. Suben 

y bajan por ese tramo de curvas. 
Suben y bajan. Y siguen bramando 
sus motores de muchos cilindros. 
Su parque de juegos.
Nosotros seguimos. El kilometraje 
acumulado en las piernas, fuerte 
viento, a veces a popa, a veces a 
proa. Las rampas últimas pesan, los 
cuádriceps y los gemelos manifies-
tan queja. Hemos completado 100 
kilómetros y 2.100 metros de des-
nivel acumulado.
Las esculturas de La Puebla no se 
han ido. Sigue el Minotauro en la 
retina. “Vuelve”, dice en tu interior. 
Y volveremos, porque desde Las 
Rosas tienes todos los puertos a tu 
alcance. Algunos de renombre: 
Navacerrada, la Morcuera, 
Guadarrama, Cotos… 
Pachi Rosés, Club ciclista Rosastur

“De repente, después de contemplar un pueblo cuidado, bello, te sorprenden al lado de la carretera esculturas, figuras 
de hierro. Parece que son ellas las que te observan, las que te saludan, las que te dicen ‘aquí te esperamos para cuando 
vuelvas‘. Entre ellas, un minotauro. ¿De verdad estoy viendo esto? ¿De dónde sale este desborde de sensibilidad?”

El club ciclista Rosastur sale de ruta por la Sierra del Rincón 
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El mundo del fitness y la nutrición 
está muy presente en boca de 
muchos, pero son pocos quienes 
realmente conocen las fórmulas 
correctas. Michael Uribe, responsa-

ble de esta sucursal de Doemi Nutrition 
Sport, ha compartido sus impresiones de la 
actualidad en la suplementación deportiva: 
“Hoy hay mucho desconocimiento en 
Internet con mucha información cruzada.” 
Las redes sociales están impregnadas de 
informaciones que no siempre son ciertas o 
que carecen de respaldo científico. Es muy 
frecuente ver públicamente consejos de ali-
mentación y suplementación de personas 
que no tienen estudios previos. En este pun-
to se ha centrado Michael, pues señala que: 
“la diferencia frente a otros comercios del 
sector está en que nosotros contamos con 
personal especializado para asesorar a los 
clientes. Preferimos que te vayas sabiendo 
cómo funciona cierto suplemento en el cuer-
po y que te lleves justo lo que necesitas a que 
te vayas con un bote cualquiera que, en ese 
momento, quizá no necesites”.

Doemi Nutrition Sport cuenta con una 
gama muy amplia de productos que puede 
aplicarse tanto a deportistas como a perso-
nas más sedentarias o incluso a personas 
que no realizan ningún tipo de actividad físi-
ca, a pesar de que esto no es recomendable. 
Michael ha hablado sobre la calidad actual 
de los productos y del contenido de nutrien-

tes reales que aportan: “La comida de ahora 
no es la misma que hace 30 años. Los ali-
mentos son más pobres desde el punto de 
vista nutricional. La suplementación más 
que un lujo se está volviendo necesaria”. 
Hemos dejado atrás ciertos alimentos que 
antes eran una fuente pura de nutrientes y 
fibra, como por ejemplo la fruta y las verdu-

18 www.paginadeldistrito.com

pUBLIRREpORTAjE

Más que nutrición deportiva es alimentación saludable
Con más de 20 años de experiencia en el sector deportivo, Doemi Nutrition Sport pro-
porciona un servicio completo de suplementación deportiva para mantener y/o mejorar 
la salud de sus clientes. Situado en la calle Suecia, 45, es el lugar idóneo para recibir un 
asesoramiento personalizado según los objetivos individuales de cada cliente

¡Descubre nuestro delicioso menú por
10,90€ de lunes a viernes! 

Fines de semana y festivos 13,90€
Lo publicamos todos los días en
www.elrefugiodelasrosas.com

¡Te esperamos en la terraza con más solera de Las Rosas!

¡Ven a disfrutar de los mejores partidos de
fútbol en nuestro salón y terraza!

C/ Sofía, 187   916 84 10 86

¡ABRIMOS

TODO EL DÍA!

Desde las 

8.00 am hasta

medianoche

TE LOLLEVAMOS 
A CASA

GRATIS



ras que ahora están carentes de esos 
nutrientes. La finalidad de la venta de estos 
productos es que los clientes puedan inge-
rir comidas del día a día, pero con más 
nutrientes. Para Doemi Nutrition Sport “más 
que nutrición deportiva también es alimen-
tación completa y saludable”.
Otro de los aspectos que se ha querido 
resaltar es la incisión de los médicos en 
temas de suplementación. “Nosotros nunca 
trabajamos de manera independiente a 
otras disciplinas, todas están relacionadas. 
Si nos viene un cliente con ciertas caracte-
rísticas particulares o incluso ciertas pato-
logías, contamos con un servicio de aseso-
ramiento nutricional, más específico para 
cada individuo, mediante el cual le podemos 
ayudar a recuperar parámetros saludables 
(peso, colesterol, glucosa, tensión, etc.) 
incluyendo, si fuera necesaria, suplementa-
ción”, defiende Michael. Además de suple-
mentación convencional, el negocio cuenta 
con productos especiales para ciertos 
colectivos como los veganos, sin lactosa o 
sin estimulantes como la cafeína, entre 
otros. Desde Doemi Nutrition Sport conside-
ran que “un mismo producto no vale para 
todas las personas, ni la misma cantidad”. 
Por eso es tan importante un asesoramien-
to personalizado. 
Es importante destacar que la suplementa-
ción es para “completar” los índices de 
macronutrientes diarios requeridos, y no 
“sustituir” comidas. “Las proteínas, o cual-

quier otro producto de suplementación, no 
tienen poderes mágicos. Aunque te compres 
la mejor proteína del mercado no verás 
resultados si no hay un esfuerzo detrás”, 
dice Michael, que agrega: “Las proteínas las 
puede tomar cualquier persona salvo quien 
tenga una enfermedad de base que lo con-
traindique. Queremos ver que la gente 
entiende estas cosas cuando compran pro-
ductos”. También se ha hecho referencia a 
los anabolizantes, fármacos sintéticos deri-
vados fundamentalmente de la testosterona 
y que además necesitan receta médica. 
Michael ha dejado claro que “quienes toman 
productos de suplementación no tienen 
nada que ver con este tipo de químicos.  

Esas sustancias dañinas e ilegales no son de 
venta libre en España”, declaró Michael. 
Si quieren tener un plan personalizado y 
completo para hacer que sus vidas sean 
más saludables no duden en acercarse a 
Doemi Nutrition Sport, situado en la calle 
Suecia, 45. Podrán visitarlo de lunes a vier-
nes de 10:30-14:00 y de 17:30-21:00, y los 
sábados de 10:00-14:00. Aquí les atenderán 
encantados para hacer sus planes de ejer-
cicio mucho más llevaderos. Para cualquier 
información pueden contactar a través del 
teléfono: 919353370 y en las redes sociales. 
Instagram: @nutritionsportdoemi; Facebook:  
@nutritionsportdoemi y e-mail: info@nutri-
tionsportdoemi.com.
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MUNICIpAL

con una amplía presencia 
de representantes de 
todos las grupos políticos, 
fuerzas de seguridad y 
vecinos, se llevó a cabo el 

acto del descubrimiento de una pla-
ca, que quiere reconocer el compro-
miso de todos durante los difíciles 
momentos vividos en la epidemia 
del Covid-19.
La colocación de esta placa fue 
aprobada en el pleno municipal del 
mes de enero del 2022, y fue respal-
dada por todos los sectores políti-
cos. Tras casi 18 meses de espera, 
finalmente se procedió a su coloca-
ción e inauguración en la entrada al 
edificio que alberga la Junta 
Municipal en la Avenida de 
Arcentales.
En el texto de la placa reza lo siguiente: “La 
Junta Municipal del Distrito San Blas-
Canillejas en reconocimiento a la destacada 
labor asistencial, humanitaria y social de aso-
ciaciones, empresas, personal sanitario, cuer-
pos de seguridad del estado y de todos los 
vecinos del distrito de San Blas-Canillejas”.   

Último pleno de la legislatura

Tras finalizar el acto, los representantes de 
los diferentes grupos políticos se reunieron 
en el salón de actos de dicho recinto para 
celebrar el último pleno de la legislatura. El 
único punto del orden del día era la aproba-
ción del acta del pleno del mes de mayo, que 

fue aprobado de forma unánime por todos 
los presentes.
A la conclusión, el concejal presidente salien-
te, Martín Casariego aprovechó la oportuni-
dad para agradecer a todos el trabajo reali-
zado durante los últimos cuatro años y les 
impulsó a seguir trabajando en beneficio de 
los vecinos de San Blas-Canillejas.

El concejal en funciones de la junta municipal de San Blas-Canillejas, Martín Casariego descubrió en los 
jardines de este lugar, una placa en reconocimiento al trabajo y esfuerzo realizado por todas las asociaciones 
y vecinos durante la pandemia

placa en reconocimiento a la labor humanitaria durante el Covid-19
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Cómo podemos valorar lo que ocu-
rre en Irán?
En 1979 nos levantamos contra el 
último Rey de Irán, Mohamad Reza 

Pahlaví, en pro de la Democracia. Ni en nues-
tras peores pesadillas pensamos que íbamos 
de salir de una autocracia para caer en una 
teocracia. Desde que l@s islamistas se hicie-
ron con el poder, hace más de 44 años, esta-
mos luchando contra ell@s. Durante estas 
décadas ha habido muchas protestas y 
levantamientos, en todos los casos sofoca-
dos bajo una brutal represión. El 16 de sep-
tiembre del 2022, el asesinato de Mahsa 
Amini de la mano de la policía de la moral fue 
la chispa que encendió un océano de sufri-
mientos acumulados. Este nuevo levanta-
miento se extendió por todo el país, entre 
todas las capas sociales, culturales, econó-
micas, religiosas, étnicas, edades y condicio-
nes. Muy pronto este levantamiento se con-
virtió en una Revolución, la primera 
Revolución Feminista de la Historia de la 
Humanidad, apoyada por hombres y mujeres 
por igual y que ha tenido una repercusión 
internacional. La Revolución “Mujer Vida 
Libertad” sigue avanzando con fuerza tanto 
dentro como fuera de las fronteras de Irán, y 
no se detendrá hasta su victoria.
Con 14 años usted salió se su país y se 
instaló en España ¿por qué?
Mis padres eran artistas, magos de espectá-
culo. Con la llegada de l@s islamistas se pro-
hibió todo expresión artística que no fuera 
“islámico”. Para más inri, mis padres actua-
ban con frecuencia en las fiestas del Rey. 
Bajo la acusación del “mago del Shah” 
(Shah=Rey) querían ejecutar a mi padre. Éste, 
gracias a sobornos a los guardias, consiguió 
salir de la prisión y al llegar a casa dijo que 
nos teníamos que ir de Irán. Salimos de Irán 

con lo puesto con destino a España, ya que 
por entonces aún no precisaba visados para 
l@s iraníes. Llegamos a Madrid en el 1980 y 
aquí seguimos desde entonces.
Tras llegar a España ¿Cómo pudieron salir 
adelante?
Fueron años muy duros. Llegamos sin dinero, 
familia, amigos, idioma, recursos… España 
entonces tampoco disponía de una infraes-
tructura para acoger refugiados. Mayormente 
fuimos auxiliad@s por la gente de a pie, y 
muy especialmente por l@s vecin@s del 
barrio de la Elipa y dos parroquias del mismo.
¿Por qué se discrimina de forma cruel a 
las mujeres?
Según el islam que profesan las autoridades 
extremistas islamistas, la mujer es una cria-
tura creada por Alá para el servicio, uso y el 
disfrute del varón, y que está al servicio de 
éste sin límite de edad como el resto de los 
seres vivos. Se diferencia del resto de los 
animales en que Alá, con el propósito de que 

el varón no se desagrade con la apariencia 
de esta especie, ha otorgado a la mujer una 
imagen atrayente. Para l@s islamistas la 
mujer es feudo de su padre, marido y en su 
defecto su tutor varón, quienes tienen la obli-
gación de protegerla y mantenerla. La misión 
de la mujer consiste en ser buena madre y 
esposa, centrándose en la esfera privada en 
el hogar. En su ideología fundamentalista, la 
mujer no tiene identidad como un ser indivi-
dual, independiente y carece de integridad 
como Ser Humano. Es una creación divina, 
con fines determinados, como señalamos, y 
que si los excede será causa de muchos 
males en una sociedad islamista.
¿Qué cambios ha habido en Irán a lo largo 
de los últimos 44 años?
Los resultados de los últimos 44 años de 
gobierno fascista islamista en Irán han sido 
nefastos para el pueblo iraní. Los destrozos 
son incalculables y en la mayoría de los casos 
irrecuperables. Jomeini ya dijo desde su lle-

Esta mujer iraní llegó con su familia a España hace más de cuatro decadas. Desde 2009 está 
desarrollando una intensa actividad en la denuncia contra la violación de los derechos humanos 
en su país. Página del distrito ha conseguido hablar con ella y conocer su constante lucha   

Nilufar Saberi: “Debemos acabar con el islamismo radical” 
ENTREVISTA
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gada al poder que las patrias como tal no 
tienen sentido. Lo único que importa es vivir 
en un Estado Islámico, en una sociedad con 
los valores islámicos, y a parte está el resto 
del mundo que son paganos. Que el deber 
divino de l@s buen@s musulmanes es expan-
dirse por el mundo entero y así llevar la ben-
dición del Alá a todos los rincones del mun-
do. De ahí el hecho de confirmar de que l@s 
iraníes somos un pueblo invadido por l@s 
islamistas, quiénes desde el momento cero 
colgaron el cartel de “liquidación por cierre” 
empobreciéndonos a todos los niveles de 
manera despiadada, incluida en lo económi-
co. Siendo Irán uno de los países más ricos 
del mundo, con muchos recursos naturales 
(petróleo, gas, oro, etc.), casi el 70% de su 
población vive bajo el umbral de la pobreza, 
mientras las autoridades y sus afines viven 
en un abominable lujo desmedido, tanto den-
tro como fuera de las fronteras de Irán. No 
contentos con el saqueo para su disfrute 
personal y l@s suyos, financian el terrorismo 
islámista en todo el mundo. Con nuestro 
dinero construyen casas, hospitales, escue-
las… en Palestina, Líbano, Irak, Siria, Yemen, 
Venezuela,.. No contentos con el saqueo, 
están vendiendo partes de Irán (energía, 
agua, tierra, explotaciones marítimas, etc.) a 
precio de ganga, y hasta regalándolas en pro 
de su propósito expansionista a países dic-
tatoriales como China, Rusia, Cuba, 
Venezuela, Irak, jeques árabes, los talibanes. 
¿No existen apoyos por parte de los orga-
nismos oficiales para erradicar la teocra-
cia existente allí?
El islamismo radical es algo que deberíamos 
erradicar para que podamos tener una con-
vivencia mundial pacífica y armoniosa. Es 
una ideología política y fundamentalista que 
pretende extenderse a nivel mundial. Es el 
propósito que tienen en todos los países islá-

micos y en diferentes partes del mundo.  Las 
grandes potencias tienen grandes negocios 
con Irán y no les interesa acabar con el Islam. 
Lo más grave es que van comprando a isla-
mistas por el mundo aprovechando su 
pobreza, les dicen como tienen que vivir a 
cambio de recibir un sueldo. Cada hombre 
puede casarse con cuatro mujeres, además 
de otras concubinas. Es lamentable que se 
permita el matrimonio infantil, ya que con 
nueve años consideran mujeres a las niñas. 
Además, existe el matrimonio temporal que 
puede durar desde una hora hasta el infinito. 
Es una especie de prostitución encubierta. 
Las mujeres están maltratadas y para los 
hombres son máquinas de crear para traer 
islamistas al mundo e invadir el planeta.       
¿Es cierto que últimamente hay muchos 
hombres que están ayudando a acabar 
con la discriminación hacia las mujeres?
Cuando en una sociedad cómo la nuestra, 
durante muchas décadas, la mitad de la 
población es propiedad de la otra mitad esa 
sociedad toca fondo. Si no hay igualdad, no 
puede haber una vida aceptable para nadie. 
Nuestros hombres están en pie de guerra 
igual que nosotras por conseguir la igualdad 
deseada. Los hombres nos hacen de escudo 
cuando nos tirotean en una manifestación, 

hacen huelga de hambre en contra del hiyab 
obligatorio. Si nuestros padres, maridos, her-
manos no nos apoyasen, no podríamos salir 
de casa, ya que tienen potestad para impe-
dirlo. Si las mujeres iraníes estamos presen-
tes en todas las esferas sociales, es porqué 
los hombres no son islamistas.
Por último, usted lleva muchos años fue-
ra de su país. ¿Ahora se está prestando 
mas atención a sus reinvidicaciones?
Por supuesto que si. Desde el 2009, llevo 
intentando concienciar a la opinión pública 
española de este problema. Lo sigo haciendo 
porqué creo que cada uno tiene que hacer 
lo que cree correcto. He dado muchas char-
las sobre el tema y al principio no venía 
mucha gente.  Sin embargo, parece que en 
el último año está comenzando a interesar 
más el tema y la gente se interesa por ello y 
acude en mayor número a todos los actos. 
La gente no es consciente del problema que 
nos acecha, mientras existan los islamistas 
toda la sociedad está en peligro. Para parar 
todo esto y que la revolución “mujer, vida y 
libertad” vaya avanzando firme es imprescin-
dible que los pueblos del mundo nos levan-
temos y que exijamos a nuestros gobiernos 
que no hagan negocios, ni reconozcan a los 
islamistas como un gobierno legitimo.
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Nilufar Saberi:
 “El islamismo radical es una 
seria amenaza para todos los 

habitantes del planeta”

Encuentra el significado a tu
sufrimiento y transforma tu historia
En momentos de malestar necesitamos un espacio de cuidado para
transitar lo vivido a nuestro ritmo. Darnos tiempo para mirar al pasado, dar
nombre a las heridas y resignificar el presente.

PSICOTERAPIA INDIVIDUAL, DE PAREJA Y FAMILIAR 

+34 623 10 94 32   |   psicologiacrisalida.com 
Canillejas MadridPIDE CITA



E
l grupo de soul ‘The Soulominc’ fue 
el encargado de alzar el telón del VI 
Festival San Jazz’ que se celebró en 
el Parque El Paraíso. Esta potente 
banda alicantina, liderada por el 

carismático vocalista Héctor Muñana,  ha 
sabido canalizar influencias de los pioneros 
del género (James Brown, Otis Redding…) 
identificándose con ellos y transmitiendo su 
esencia de forma contundente. Con una ener-
gética sección de vientos (saxos y trompetas) 
y una contundente sección rítmica (guitarra, 
bajo y batería), la música de esta banda fue 
capaz de movilizar a las masas y hacerlas dis-
frutar a través de sus rítmicas composiciones.
A continuación llegó el turno de Shirley Davis 
& The Silverbacks. Esta banda madrileña lide-
rada por la cantante londinense es un magni-
fico ejemplo de la alta calidad del soul que se 
hace en nuestro país. Con tres discos a sus 
espaldas, la música de este septeto combina 
la fuerza e intensidad del soul tradicional con 
un ritmo elegante y armonioso, basado en su 
dominio del groove, que se enriquece con la 
potente y personal voz de esta intérprete de 
raíces jamaicanas que está considerada la 
nueva diva del soul europeo.
Freedonia puso el colofón a la primera jornada 
del festival. Esta banda madrileña surgió en el 
2006 como un colectivo de músicos compro-
metidos  con valores universales (libertad, dig-
nidad, igualdad…), que transmiten en todas sus 

composiciones. Con cuatro trabajos financia-
dos mediante crowfunding, Freedonia irradia 
libertad y poderío en sus demoledores directos. 
Guiados por la poderosa voz de Deborah Ayo, 
la banda, además de movilizar los cuerpos con 
sus potentes ritmos, trata también de llegar a 
las almas y despertar conciencias, como refle-
ja el título de su último álbum. Se trata de una 
asociación cultural sin ánimo de lucro cuyo 
único propósito es hacer música sin ataduras 
asociadas a los rigores de la industria. 

Marcado acento andaluz
La segunda jornada del Festival estaba dedi-
cada al flamenco. Tres intérpretes andaluces 
componían el cartel, el onubense Christian de 
Moret, el gaditano Antonio Lizana y el cordo-
bés Lin Cortés.
El turno de actuaciones arrancó con el arte del 
cantante y guitarrista onubense, Christian de 
Moret. Christian es un joven y original artista 
capaz de crear nuevas texturas musicales 
combinando la fuerza del rock, el sentimiento 
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CULTURA

 El parque El paraíso disfrutó del VI Festival San jazz
Cómo es habitual, el Parque El Paraíso albergó el tradicional festival San Jazz que de nuevo concitó a nume-
rosos vecinos amantes de la música.  En esta sexta edición, géneros tan diferentes como el soul y el flamen-
co han sido los grandes protagonistas



del blues o el ritmo del funk con el espíritu del 
flamenco, dando lugar a bellas y potentes com-
posiciones capaces de transmitir energía y 
frescura sin perder su esencia tradicional. Una 
gran apuesta de futuro para el nuevo mundo 
del flamenco, que no pasó desapercibido para 
el numeroso público que agradeció el empeño 
y las ganas del cantante despidiéndole con una 
larga y calurosa ovación.
Antonio Lizana fue el segundo intérprete que 
se asomó al auditorio del parque El Paraíso. 
Antonio es sin duda una de las figuras más 
destacadas del nuevo flamenco jazz. Este 
compositor gaditano es un excelente saxofo-
nista y un emotivo cantaor que ha compartido 
su arte en numerosos escenarios nacionales 
e internacionales, y que se ha codeado con 
grandes estrellas del jazz, como Marcus Miller, 
Arturo O´Farrill o Jorge Pardo, por citar sola-
mente algunos de ellos. Sus composiciones 
transmiten la profundidad de sus raíces fla-
mencas y la libertad creadora del jazz,
El broche de oro llegó a cargo de Lin Cortés. 
Se trata de un artista innovador de personalí-
sima voz y virtuoso guitarrista. Este cordobés, 
es uno de los intérpretes mas representativos 
del flamenco fusión. Es capaz de integrar el 
flamenco con influencias de todo tipo, pop, 
rock, soul, funk, o Jazz. Su original música 
transmite sensibilidad, poderío, alegría y liber-
tad a raudales, con una inconfundible impron-
ta de sus orígenes flamencos. Con artistas 
como él, la evolución del flamenco nos depa-
rará extraordinarias sorpresas.
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El numeroso público asistente 
disfrutó de las actuaciones y del 

nivel de los artistas invitados



Tras revalidar su cargo 
como alcalde y tomar el 
bastón de mando del 
consistorio de la capital, 

José Luís Martínez-Almeida ha 
comenzado a trabajar para lo 
que será la próxima legislatura. 
Una de las principales decisio-
nes ha sido nombrar a los con-
cejales encargados de dirigir 
los diferentes distritos de la 
capital.
Para San Blas-Canillejas ha deci-
dido nombrar a Almudena 
Maíllo, que ya conoce todo lo 
concerniente a él, ya que entre 
2013 y 2015 dirigió esta junta 
municipal tras la marcha del 
anterior concejal, David Erguido 
al Distrito Centro. Ahora, des-
pués de 8 años, regresa de nue-
vo aquí con el objetivo de que 
este Distrito continúe en franca evolución y 
se convierta en una referencia digital, cultu-
ral y deportiva de la ciudad.    
Maíllo es una mujer de amplía experiencia 
política. Es licenciada en Administración y 

Dirección de Empresas. Fue asesora de 
Esperanza Aguirre en la Comunidad de 
Madrid entre 2004 y 2007. Después, se hizo 
cargo de la promoción turística de la región 
y mas tarde de la Educación Infantil y 
Primaria de dicha Comunidad. 

Posteriormente, fue concejal 
de Hortaleza hasta que, tras 
una reestructuración de conce-
jalías, la llevó hasta San Blas-
Canillejas donde se mantuvo 
dos años como máxima res-
ponsable de la Junta Municipal. 
Actualmente, dirigía y manten-
drá, el área delegada de 
Turismo del ayuntamiento de 
Madrid, cargo que compagina-
ba con la presidencia de la 
Junta Municipal de Moratalaz.
La concejala del distrito, 
Almudena Maíllo, ha asistido a 
la primera velada celebrada en 
las noches de San Jazz, donde 
han actuado las bandas madri-
leñas Shirley Davis & The 
Silverbacks y Freedonia y los 
alicantinos The Soulomonics.
Maíllo ha destacado el gran 

nivel de los grupos participantes y ha ani-
mado a madrileños y, especialmente, a los 
vecinos a disfrutar de este encuentro musi-
cal que se viene celebrando en el Auditorio 
Parque Paraíso del distrito.

La concejala del Partido Popular, Almudena Maíllo volverá a tomar las riendas de la junta municipal de San 
Blas-Canillejas, Un cargo que no le es desconocido ya que lo ocupó entre 2013 y 2015
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Almudena Maíllo volverá a dirigir el Distrito de San Blas-Canillejas
NOTICIAS
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pilar jorge nos presenta: “El día que me invitaste a soñar”

cómo comenzó su afición por 
escribir y por qué?
Desde siempre, me atraía 
escribir. Ya desde mi etapa 
escolar me atraía escribir. Tras 

mi etapa estudiantil, ya como docente, 
seguí fomentando esa inquietud con 
artículos en las revistas de los centros 
en los que he trabajado;  además, con 
mi labor cómo profesora en actos, fies-
tas o eventos educativos así lo reque-
rían. A partir de ello, y debido a una 
experiencia personal, el nacimiento de 
mi segunda hija me llevó a publicar mi 
primer libro infantil: “Teresa y Candela 
¿superhermanas?”.  Y posteriormente, 
“El día que me invitaste a soñar”. Esta 
experiencia personal, la cardiopatía 
congénita de mi hija,  me lanzó de lleno 
al mundo literario. Primero, hacia el 
público infantil y, después para adultos.
Además de escribir, sabemos que es 
profesora de infantil y primaria. ¿El tra-
to con los niños ayuda a escribir?   

Por supuesto que puede ayudar y ayuda. 
En cuánto a qué conoces o tienes ciertas 
herramientas para comunicar y llegar a 

sus intereses, sabes cómo dirigirte, qué 
vocabulario usar, qué expresiones 
entienden. Desde el aula aprendes 
mucho escuchando a los más peque-
ños. Escribir literatura infantil es un 
auténtico reto para cualquier escritor.
Su última obra “El día que me invi-
taste a soñar”, ¿De qué trata?
Es una novela autobiográfica, que nace 
del libro infantil publicado en 2021, 
“Teresa y Candela” ¿superhermanas?.  
En ella, podemos encontrar la historia 
de una madre embarazada de 21 
semanas, a la que en una ecografía ruti-
naria la dicen que su bebé nacerá con 
una cardiopatía congénita. Desde ahí, 
veremos una historia llena de lucha, 
garra y fuerza contada desde la espe-
ranza y la valentía. Un recorrido de ese 
bebé que nos dará una lección de vida 
desde la primera página, y aprendere-
mos que por muy difícil que pueda 

parecer la vida, siempre encontraremos 
motivos para que valga la pena. Y este 

Pilar Jorge es una escritora que desde niña ha sentido inquietud por la escritura. Profesora de 
educación Infantil y Primaria en un colegio de Canillejas, nos narra sus vivencias personales en 
este nuevo libro “El día que me invitaste a soñar” 
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mantra es algo aplicable a la vida de todos 
y todas.
¿Está pensando en escribir más libros 
para el público adulto?  
Además de esta primera novela autobio-
gráfica que está dirigida al público adulto, 
no descarto  volver a escribir en esta línea 
más adelante. Pero en este momento ten-
go en marcha otros proyectos dirigidos al 
público infantil, ya que considero que es 
muy importante seguir dando visibilidad  
a los valores y temas muy importantes en 
nuestra sociedad a través de una literatu-
ra dirigida a nuestros peques tanto a nivel 
familiar como educativo.
¿Se puede definir cómo escritora y 
persona?
Me considero una mujer fuerte y luchado-
ra, que de una batalla importante en mi 
vida, he salido reforzada y fuerte para vol-
carlo en el mundo literario y así poder 
ayudar a niños y niñas, familias, o cual-
quier lector mediante mis libros. Como 
escritora, estoy en continuo aprendizaje, 
porqué para escribir siempre hay que 
estar dispuesto a ello.
¿Es un buen momento para la literatura?
Siempre es un buen momento para la lite-
ratura, para leer, para los libros, para la 
cultura… aunque a veces nos entran 

dudas versus a las nuevas tec-
nologías, redes sociales o for-
matos electrónicos. Soy de la 
opinión que nuestra literatura 
está llena de grandes libros y  
grandes escritores y escritoras 
que son ventanas a grandes 
aprendizajes que nos invitan a 
viajar y descubrir nuevos mun-
dos a través de grandes histo-
rias. Si hablamos de literatura 
infantil, leer cuentos a nuestros 
niños y niñas desde bien peque-
ños supone cargar sus mochilas 
de vida de grandes valores para 
que se vayan desarrollando como perso-
nas. Esto se puede hacer mucho antes 
incluso de que digan sus primeras pala-
bras. Tenemos la suerte de vivir en un 
entorno socio cultural muy rico y en conti-
nuo crecimiento, en donde los libros están 
al alcance de todos y todas, en nuestras 
bibliotecas, librerías, aulas y en diferentes 
formatos. Uno de los nuevos proyectos va 
directamente enlazado a esta cuestión, un 
espacio en la red social de Instagram pilar-
jorgemartinescritora en el que de manera 
semanal entrevisto a otros escritores o 
escritoras de literatura infantil para hablar 
de libros llenos de valores.

¿Qué proyectos tiene en mente, próxi-
mamente?
Estoy trabajando en dos proyectos nuevos 
centrados en literatura infantil, pero en 
paralelo sigo con presentaciones de 
ambos libros y cuentacuentos tanto en 
librerías como en ferias del libro. De hecho 
este año he participado de nuevo en 
numerosas ferias…. Espero poder anun-
ciaros pronto nuevo libro.
¿Dónde podemos encontrar el libro?
Actualmente podéis encontrarlo en 
Amazon en tapa blanda o en formato digi-
tal. Pero de cara a septiembre haremos 
más presentaciones y también podrán 
adquirirlo.
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El CSD concede la placa de plata al club Gimnástico San Blas 

el secretario de Estado 
para el Deporte y 
pres idente del 
Consejo Superior de 
Deportes (CSD), 

Víctor Francos, presidió la 
gala de entrega de las 
Medallas y Placas de la Real 
Orden del Mérito Deportivo, 
en un multitudinario acto 
celebrado en el auditorio del 
Instituto Nacional de 
Educación Física (INEF) de 
Madrid.
El club Gimnástico San Blas 
fue galardonado con la placa 
de plata de la Real Orden al 
mérito deportivo. Su presi-
dente Javier Arias recogió el 
galardón, y se mostraba orgu-
lloso y emocionado por ello: 
“Es una enorme satisfacción recoger 
este galardón para nuestro club. Para un 
club modesto como es el club 

Gimnástico San Blas, es un premio muy 
importante y que nos impulsa a seguir 
trabajando por lel deporte en nuestro 
Distrito”.        

El presidente del CSD, Víctor 
Francos, ha felicitado a los 
deportistas galardonados y ha 
puesto en valor su “compro-
miso, exigencia, esfuerzo, res-
peto, trabajo en equipo y con-
vivencia” con el deporte, 
donde, según el secretario de 
Estado, “se encuentra todo 
aquello que España aspira a 
ser”. Asimismo, Francos ha 
agradecido a las personas y 
entidades premiadas “por 
conseguir que el deporte 
español tenga trascendencia 
a nivel nacional e internacio-
nal, y que sea una de nuestras 
principales señas de identidad 
en el mundo”.
El Consejo Superior de 
Deportes reunió a más de 400 

invitados en una gala en la que se ha 
hecho entrega de las distinciones con-
cedidas en el periodo 2019-2023.

El Consejo Superior de Deportes ha entregado sus tradicionales premios al deporte. Entre ellos 
destaca la placa de plata de la Real Orden del Mérito Deportivo concedida al club Gimnástico San 
Blas que ha visto reconocido su trabajo realizado durante sus 50 años de trayectoria






